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最
近
世
間
を
お
騒
が
せ
し
て
い

る
入
湯
税
。
そ
も
そ
も
入
湯
税
っ

て
市
民
生
活
に
関
係
が
あ
る
の
？

と
よ
く
訊き

か
れ
ま
す
。入
湯
税
は
、

温
泉
の
あ
る
旅
館
や
ホ
テ
ル
で
宿

泊
な
ど
を
し
た
際
に
課
税
さ
れ
ま

す
。
公
衆
浴
場
の
利
用
な
ど
は
対

象
に
な
ら
な
い
た
め
、
市
民
の
皆

さ
ん
に
直
接
的
に
は
あ
ま
り
縁
が

な
い
か
も
し
れ
ま
せ
ん
。

　
別
府
市
は
こ
の
入
湯
税
を
現
在

の
標
準
税
率
150
円
か
ら
100
円
引
き

上
げ
て
250
円
と
す
る
こ
と
（
た
だ

し
宿
泊
料
金
等
が
６
千
円
以
下
の

場
合
は
据
置
き
）
な
ど
を
決
め
、

３
月
議
会
で
条
例
案
が
可
決
さ
れ

ま
し
た
。
こ
れ
に
よ
り
、
年
間
で

１
億
５
千
万
円
以
上
の
新
た
な
財

源
が
生
ま
れ
る
事
に
な
り
ま
す
。

　
な
ぜ
今
入
湯
税
の
引
き
上
げ
な

の
か
。
そ
れ
は
、
別
府
市
の
財
政

は
、
ま
さ
に
今
待
っ
た
無
し
の
状

況
だ
か
ら
で
す
。
市
民
福
祉
サ
ー

ビ
ス
の
維
持
、
向
上
に
は
お
金
が

掛
か
り
ま
す
。
し
か
も
そ
れ
は
今

後
、
確
実
に
増
加
を
し
て
い
き
ま

す
。
こ
れ
か
ら
は
お
金
を
『
つ
か

う
』ば
か
り
で
は
な
く
、『
増
や
す
』

事
を
考
え
な
い
と
、
い
つ
か
行
き

詰
ま
っ
て
し
ま
い
ま
す
。

　
別
府
に
は
稼
い
で
い
け
る
武

器
『
観
光
』
が
あ
り
ま
す
。
し
か

し
観
光
も
今
ま
で
ど
お
り
で
は
な

く
、
お
客
様
が
喜
ん
で
も
っ
と
お

金
を
落
と
し
て
く
れ
る
仕
掛
け
が

必
要
で
す
。
入
湯
税
は
観
光
振
興

の
目
的
税
で
す
か
ら
、
こ
こ
に
入

湯
税
で
得
た
お
金
を
投
資
す
る
事

に
な
り
ま
す
。
何
に
使
う
の
か

を
、
よ
り
明
確
に
し
て
引
き
上
げ

る
べ
き
で
は
な
い
か
、
な
ど
の
ご

意
見
も
あ
り
ま
す
。
し
か
し
い
く

ら
あ
っ
て
も
お
金
は
足
り
な
い
状

況
で
す
。
次
回
は
今
後
の
課
題
や

具
体
的
な
使
途
な
ど
に
つ
い
て
ご

説
明
し
ま
す
。

手ぶらで身軽に観

光を―観光客が

荷物の一時預かりや配

送サービスを利用する

ことで、手荷物を持た

ずに観光できる「別府

手ぶら観光サービス」

を２月13日から関係団

体・機関が主体となっ

て始めました。市内の

周遊を促進し、消費額

の増加につなげること

を目的としています。

入湯税についての提言―別府観光の課題や可能性を

共有し、将来に向け取り組むべき事項を整理するた

め設置された「別府のみらい検討会議」は、２月16日、市

長に「入湯税引上げに関する提言」を提出しました。別府

市では、基幹産業である観光を振興する安定的な財源を確

保するため、諸課題の解決に向けて取り組んでいきます。

入
湯
税
に
つ
い
て
【
前
編
】

熱海も別府もいい湯だな―２月17日、海門寺温泉で

「別府温泉の恩返し・番外編の湯」が行われまし

た。熱海の温泉は、恩返しの温泉配達後、空
から

になったト

ラックにくみ上げ持ち帰ったもの。２つの浴槽に満たさ

れた熱海と別府の湯が同時に楽しめる番外編の湯は、朝

からたくさんの温泉ファンでにぎわいました。

温泉発電のあり方―３月５日、別府市温泉発電等対策審

議会から、温泉資源が減衰傾向にあるため、現行の条例の

一部改正や大分県の内規見直しの建議を行うよう「別府市地域にお

ける温泉発電等の導入のあり方について」答申がありました。答申

を受け、今後は温泉資源の持続的利用のための施策を進めます。


